

『躍動するまち、沖繩市』

明けましておめでとうございます。
市民の皆様におかれましては、輝かしい新春の門出をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年、市民、事業者の皆様には、長きにわたり、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に
対するご協力をはじめ、各種支援を賜り、衷心より感謝を申し上げます。
本市といたしましては、引き続き、感染症の動向を注視し、時宜や効果を見極めながら、感染
防止対策と経済回復との両立に向け、鋭意、取り組んでまいります。
さて、昨年、自国開催となった世界的スポーツの祭典、東京2020オリンピック・パラリン
ピック大会において、本市出身の喜友名選手が空手の個人「形」で金メダルを獲得し、上与原
寛和選手が2個の銅メダルを獲得という快挙を成し遂げました。また、本市で事前合宿を行った、
フランス男子バレーボール代表も金メダルを獲得されており、スポーツコンベンションシ
ティを掲げる本市といたしましては、大変嬉しく、誇りとなる出来事となりました。
また、「沖繩アリーナ」、「モータースポーツマルチフィールド沖繩」が相次いで供用を開始し
ており、今後、本市の産業振興や、地域経済の起爆剤になるものと期待しております。
さらに、行政デジタル化を推進すべく、最高責任者CIOやデジタル推進担当を配置したほ
か、持続可能な未来に向け、二酸化炭素排出実質ゼロをめざす「ゼロカーボンシティ」宣言を
行っております。

そして、こども達が安心して医療を受けられる機会を提供できるよう、県に先がけ、本市では
令和3年10月より、こどもの通院医療費の助成対象を中学校卒業までに、拡充しております。
令和4年は、延期されていたプロバスケットボールBリーグオールスター戦が、いよいよ
沖繩アリーナで開催されます。全国から多くのファンが訪れ、街が大いに賑わうことが期待さ
れているとともに、本市の魅力を発信する絶好の機会となります。この経験を、来年、同アリーナ
で開催される「FIBAバスケットボールワールドカップ2023」の機運醸成へとつなげ、
市を挙げて国内外からのお客様の受け入れに取り組んでまいりたいと思っております。
本年は、本土復帰50周年の節目の年となります。本市は、中部圏域の中核都市として、今後も、
その役割を担い、更なる成長を続け、本県を牽引してまいる所存です。引き続き、地域の声を
大切にしながら、職員一丸となって邁進してまいりますので、市民の皆様には、より一層のご理解
とご協力を賜りますようお願い申し上げます、新年のご挨拶といたします。

令和四年 元旦

沖繩市長 桑江 朝千夫

『希望に輝き未来へ羽ばたく沖繩市』

明けましておめでとうございます。
令和4年の年頭にあたり、沖繩市議会を代表し謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
市民の皆様におかれましては、希望に満ちた新春を晴れやかに迎えのことと心からお慶び
申し上げますとともに、日頃より、沖繩市議会に対するご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し
上げます。
昨年、長引く新型コロナウイルス感染症により、本市すべての市民生活に深刻な影響を及ぼす
年でありました。影響を受けた皆様並びにご家族の皆様には、心よりお見舞い申し上げます。
長期化する新型コロナウイルス感染症の影響により、かつてない時代の転換期を迎え、市民の
皆様には、新しい生活様式の推進等、新型コロナウイルス感染症対策に日々ご協力をいただいで
おりますことに対しまして、深く感謝申し上げます。
さて、昨年の東京2020オリンピック・パラリンピックにおいては、本市出身の喜友名諒
選手が空手男子形で県勢初の金メダル獲得。同じく本市出身の上与原寛和選手が陸上男子
車いすT52の400m、1500mの2種目において銅メダル獲得という快挙を成し遂げ、
市民の皆様をはじめ県民の皆様には大きな勇気と感動を与えてくれました。
また、第93回選抜高校野球大会においては、本市出身の選手が所属する具志川商業高等学校
が21世紀枠で選出され、市民・県民の皆様を大いに沸かせてくれるなど、スポーツコンベン
ションシティを標榜する本市にとりまして嬉しいニュースが続く年となりました。
昨年、かねてより整備が進められておりました、待望の1万人規模の施設「沖繩アリーナ」の
落成を迎え、同アリーナが本市の新たなランドマークとして賑わいと活気をもたらしてくる
ものと確信しております。さらに、モータースポーツ拠点施設としての「モータースポーツマル
チフィールド沖繩」も完成し、沖繩市のさらなる発展の契機となる重要な年となりました。
そして迎えた本年、私共沖繩市議会といたしましても、市民の皆様様の安心・安全な生活を守る
とともに、社会経済活動の正常化に向け、新型コロナウイルス感染症の動向に細心の注意を
払い、行政と連携しながら、議会一丸となって全力で取り組んで参る所存でございますので、
引き続きご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新しい年が市民の皆様にとりまして、希望に満ちた幸多き年となりますよう念願
するとともに、あわせて、皆様のご健勝、ご多幸を心祈念申し上げます、年頭のご挨拶といたします。

令和四年 元旦

沖繩市議会議長 小浜 守勝

